
Hideo Kojima: grazie Konami

La divisione tra Hideo Kojima  e Konami  è stato sicuramente uno degli episodi più malvisti e
pubblicizzati all’interno dell’industria videoludica, ma non sembra che Kojima nutra qualche forma
di  risentimento.  Infatti,  il  sito  web  giapponese  Toyokeizai  ha  dichiarato  che  Kojima  era
apertamente apprezzato da Konami, e che li avrebbe per l’appunto ringraziati per avergli lasciato
fare i giochi che voleva elaborare.

«Sono  sinceramente  grato  verso  Konami  perché  quando  ho  proposto  qualcosa  su  cui  volevo
lavorare, me l’hanno lasciato fare», dice Kojima. «D’altro canto , non sono stato costretto da loro a
fare  ciò  che  non volevo».  Kojima  continua  dicendo che,  anche  quando era  solo  una  giovane
recluta, Konami gli ha dato carta bianca fin dall’inizio.

Ha senso che Kojima riservi grande affetto per il publisher che lo ha fatto entrare nell’industria
videoludica, anche se la successiva divisione tra i  due è stata disastrosa. Ora entrambi stanno
oltrepassando il “divorzio”: Kojima sta lavorando attualmente con Sony su Death Stranding, una
nuova IP, mentre Konami si sta preparando al lancio di Super Bomberman R .
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